

Das LAGEN-Verbundprojekt

(Stand: April 2016)

Das vom Niedersächsischen Ministerium für Wissenschaft und Kultur finanzierte zweijährige Projekt zur Förderung von Forschungsverbänden in Niedersachsen ist im Oktober 2015 gestartet. Das Projekt soll tragfähige Forschungs Kooperationen im Bereich der Geschlechterforschung entwickeln und diese international sichtbar machen. Ziel ist, thematische Forschungsverbände zu entwickeln und Förderanträge zu stellen. Die Forschungs Koordination begleitet die thematische Arbeit sowie die Antragstellungen, unterstützt bei Publikationen sowie der internationalen Vernetzung und organisiert inhaltlich Workshops und Tagungen.

Inhaltliche Schwerpunkte

Die LAGEN möchte im Rahmen des Verbundprojekts die Forschung in folgenden Themenclustern vertiefen:

- *Reproduktion durch Biographien?*
- *Mensch, Maschine und Geschlecht: Reproduktion und Rekonfiguration*
- *Reproduktion von Wissen und institutionellen Verhältnissen*
- *Räume der Reproduktion – Reproduktion von Räumen*
- *Recht auf Care*
- *Religiöse und säkulare Geschlechterkonstruktionen im Konflikt?*

Die Forschenden an den LAGEN-Standorten sind sehr herzlich zur Mitarbeit eingeladen! Bei Interesse melden Sie sich bitte bei Beate Friedrich, Kontakt s.u.

Internationale Tagung im März 2017

Vom 27. bis 29. März 2017 wird die LAGEN eine internationale und interdisziplinäre Tagung im Bereich der Gender Studies ausrichten. Der Tagungstitel lautet „Politiken der Reproduktion“. Tagungsort wird Hannover sein. Ein Call for Papers wird im Juni 2016 veröffentlicht. Auch hier sind die Forschenden an den Standorten sehr herzlich eingeladen, sich einzubringen.

Kontakt LAGEN-Verbundprojekt: Dr. phil. Beate Friedrich, LAGEN-Forschungs Koordinatorin, verbund@nds-lagen.de